

Temuco 18 de Noviembre de 2019.

Señor Delegado, Otto Haffemann.

Con saludar, me dirijo a usted con motivo de hacer presente mi malestar a causa de una situación muy compleja vivida en el rodeo de Cunco, ocurrida el día sábado 16 de Noviembre, hechos que describiré a continuación:

Estando yo, en el interior de la Media Luna junto con mi compañero Agustín Castañeda, escucho que una persona muy efervescente desde la galería sector público, donde se encontraban muchas de nuestras familias, mujeres y niños, todos los que estaban disfrutando de nuestro deporte, el cual debemos cuidar y proteger nosotros mismos.

Entonces, desde la misma galería este señor llamado Oscar Alvarado Guíñez, que pertenece al club de Rodeo Villarrica, grita a mi compañero a viva voz improperios, groserías e insolencias de grueso calibre. Los dichos y groserías efectuados por el Sr. Alvarado provocaron mucho descontento en el público, ya que éste señor se encontraba en un alto estado de ebriedad.

Posterior a ello, una vez que terminó la serie de Potros, le fui a pedir personalmente que dejará de gritar improperios ya que no le hace bien al Rodeo, le dije que si tenía algún problema personal con mi compañero se lo hiciera saben en privado, pues no había necesidad que todos nos enteráramos de sus problemas. A lo que él respondió con insultos y amenazas hacía mi persona.

Hago presente todo mi malestar y solicito se apliquen las medidas máximas disciplinarias a éste señor, porque no es primera vez que tiene este tipo de comportamientos. Espero se pueda sancionar ya que sabemos por el difícil momento que está pasando el Rodeo y con lo cuestionado que se encuentra, éste tipo de deportistas sólo dañan nuestra imagen como huasos corraleros que somos.

Atentamente,



Rodrigo Ortega Segura
Socio Club de Rodeo Pucón